



CONSIDERACIONES

AARÓN IRÍZAR LÓPEZ



Reforma Energética, más allá de nuestras fronteras

La Reforma Energética no sólo da de qué hablar al interior de México, sino que es ampliamente comentada afuera de nuestras fronteras. Desde el inicio de la actual administración, se fijó que una de las prioridades del presente sexenio sería hacer de México un actor competitivo a nivel internacional, para así poder actuar con la responsabilidad global que se debe.

La Reforma Constitucional en materia energética, no es sólo un acierto que beneficiará a los mexicanos, quienes se verán favorecidos con más empleos y la reducción gradual de los precios de la luz y el gas. La reforma energética también ubica a México como un actor competitivo dentro del mercado global de energéticos y ante todo, consolidará la presencia de nuestro país en otras regiones del mundo.

En este sentido, son bastante ilustrativas las opiniones que los medios internacionales y los líderes mundiales han vertido al respecto. Todos coinciden que se trata de una reforma histórica y transformadora que abre la puerta al crecimiento y al mercado mundial.

La atención que mostraron en México, los diversos países que participaron en el Foro Económico Mundial 2014, es una muestra de que las reformas que impulsado el Presidente Enrique Peña Nieto y que hemos aprobado en el Congreso de la Unión, han fortalecido las oportunidades de nuestro país para participar positivamente en el contexto global.

Un ejemplo de ello es la determinación que tomó la agencia calificadora Moody's, al elevar la calificación crediticia de la deuda soberana de México, decisión tomada en gran medida por las reformas estructurales que fueron aprobadas el año pasado, con estas acciones se refrenda el respaldo internacional que tienen los inversionistas hacia nuestro país.

Sin duda, el paquete de reformas transformadoras que hemos aprobado en el Senado de la República han captado la atención internacional, hoy México es ya un destino más atractivo para inversiones productivas, que en el mediano y largo plazo generarán empleos dignos y bien remunerados.

Vivimos muchos años esperando la realización de una verdadera reforma energética que el día de hoy es una realidad y que, sin duda, formará parte del promisorio futuro que vislumbramos para nuestro país, el reto que tenemos ahora es aprobar las mejores leyes secundarias que sean las herramientas bajo las cuales siga creciendo la economía y el bienestar de nuestra sociedad.

México continúa avanzando en su compromiso por alcanzar mejores condiciones de bienestar y desarrollo económico. El diálogo y la negociación, han sido el sello que se ha impuesto desde la administración federal y desde el Congreso de la Unión para dotar al país de marcos legales más modernos que permitan mayor certidumbre y más posibilidades de progreso para los mexicanos.

Los senadores seguiremos trabajando, con absoluta consciencia de que estaremos dando resultados significativos a la ciudadanía. Resultados que, por un lado, permitirán generar un contexto de mayor certidumbre, logrando mayor eficiencia en la producción de energía para abaratar sus costos y crear nuevos empleos; y, por otro lado, consolidar el trabajo de las instituciones reguladoras de manera que éstas salgan fortalecidas, para que todas y todos los mexicanos podamos participar con seguridad y confianza de la construcción de un mejor futuro para nuestro país.

**Senador de la República por el estado de Sinaloa.*

Twitter: @AaronIrizar

Facebook: <https://www.facebook.com/aaron.irizarlopez>